

Antrag der CDU-Beiratsfraktion zu TOP 6 der Beiratssitzung am 27.5.2014:

Der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Wümme-Ticket einführen

Der Beirat Borgfeld fordert die BSAG/den VBN auf, mit der Inbetriebnahme der L4 bis zum Falkenberger Kreuz

ein "Wümme-Ticket" als Aktionsticket einzuführen, mit dem Lilienthaler zu einem ermäßigten Fahrpreis, vergleichbar dem Kurzstreckenticket, über die Tarifgrenze hinweg nach Borgfeld fahren können und umgekehrt.

Begründung:

Am 1. August soll die Straßenbahn der Linie 4 zum ersten Mal Fahrgäste bis nach Lilienthal befördern.

Zur Attraktivitätssteigerung des neuen Angebots der BSAG - nach Verlängerung der Linie 4 - fordern wir daher als besondere Aktion ein kostengünstiges Ticket (**Wümme-Ticket**). Damit könnte die Möglichkeit geschaffen werden, zu einem attraktiven Fahrpreis - vergleichbar einem Kurzstreckenticket - über die Tarifgrenze hinweg, die Strecke von Borgfeld nach Lilienthal und umgekehrt zu befahren. Dieses würde zu einer Befruchtung der nachbarschaftlichen Beziehungen führen. Borgfelder Geschäfte, insbesondere auch der Wochenmarkt, würden für Lilienthaler einfacher erreichbar wie auch umgekehrt. Außerdem würde durch ein "Wümme-Ticket" die Auslastung der Linie 4 verbessert.

Bremen, 25.5.2014

Karl-Heinz Bramsiepe, Ralf Behrend und Fraktion der CDU im Beirat Borgfeld